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Focused Activism
Securing real gains for all

members.

Concentré sur l'activisme
Réalisant des gains appréciables

pour tous les membres

Proven Integrity
Building powerful, enduring

relationships.

Intégrité Incontestable 
Tissant des liens 

puissants et durables

Unifying Leadership
Amplifying diverse voices 

for real solidarity.

Leadership Unificateur
Amplifiant les voix diverses

en toute solidarité.

VOTEZ

VICE-PRÉSIDENT

L’exécutif provincial que vous élirez lors de la RAAP cette année guidera notre fédération à travers
des élections provinciales et fédérales, les prochaines négociations collectives avec les conseils
scolaires et la protection de notre secteur universitaire contre les réductions du financement
provincial.

Pour réussir dans cet environnement complexe, on a besoin d’un exécutif qui favorise la solidarité
entre nos membres, en recrutant et en amplifiant des voix diverses. On a besoin d’un exécutif qui
lutte pour avancer les causes de tous les membres dans tous les emplois. On a besoin d’un exécutif
dont l’expérience et l’intégrité lui permettent de repousser les assauts de plus en plus sophistiqués
contre nos services publics, y compris l’éducation publique. 

Je rejette complètement les compromis ou l’idée qu’on doit se battre pour des ressources en baisse
et je continuerai à insister sur un financement adéquat de l’éducation publique, des écoles et
campus plus sécuritaires et dynamiques et des conditions de travail que l’on mérite tous.

The Provincial Executive you elect at this AMPA will guide our union through provincial and federal
elections, embark on the next round of school boards collective bargaining and protect our
university sector in the face of withering provincial funding.

To win in this complex environment you need an executive that builds member solidarity by
engaging and amplifying diverse voices, an executive that fights for real gains for all members in all
jobs classes, and an executive with the experience and integrity to take on increasingly
sophisticated attacks on our public services including public education.

I reject outright the idea that we should accept less or fight each other over dwindling resources and
I will continue to demand adequate funding for public education, safer, healthier schools and
campuses, and the working conditions we all deserve.


